

# ÚTERO

1ª Etapa (Supervivencia) 3ª Etapa (Movimiento, Valoración) y 4ª Etapa (Relación).

Sus problemas más frecuentes son: fibromas, miomas, retroversión, trastornos funcionales, infecciones, tumores y cáncer. Todo dependerá del grado del conflicto emocional.

## ¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?

Si yo presento algún problema en mi útero, significa que estoy viviendo o he vivido relacionado con "casa". El útero representa mi casa y la casa que yo le quiero dar a mis hijos. Como el útero es el primer lugar en el que habita el futuro bebé, cualquier problema en este órgano se relaciona con el recibimiento, el hogar, la morada o el refugio de alguien. Cuando una mujer no puede dar a luz a causa de un problema en el útero, su cuerpo le dice que en lo más profundo de sí quiere tener un hijo, pero un miedo todavía más grande que su deseo influye hasta el punto de crearle un bloqueo físico que no le permite concebir.

También es posible que la mujer que está resentida consigo misma por no haber recibido bien a su hijo, sufra algún problema en esta parte del cuerpo. Por otro lado, toda mujer que tiene un problema uterino es del tipo a la que le resulta difícil dedicar el tiempo necesario para hacer germinar una idea nueva antes de manifestarla concretamente. Es probable que también presente problemas en el útero la mujer que se siente culpable de no crear un hogar lo bastante bueno para sus seres queridos.

Los problemas en el útero, en la gran mayoría de los casos (80%), están relacionados con historias de memorias celulares en que "ser madre" fue peligroso, fue algo sucio o fuera de las normas:

- Historias de embarazos no deseados.
- Historias de embarazos por violación.
- Historias de embarazo fuera del matrimonio.
- Historias de muerte al momento del parto.
- Historia de bebés discapacitados o nacidos con problemas.
- Historias de abortos
- Historias de recién nacidos muertos.

Es necesario estudiar el árbol genealógico para encontrar estas historias.

El otro 20% corresponde a conflictos presentes de:

- Violaciones constantes por parte de un familiar.
- Violaciones constantes por parte del marido o pareja.
- Proyecto Sentido de "no tener hijos" porque es "peligroso".
- Aviso del inconsciente de que la pareja que se tiene no es la correcta.

En mujeres diestras, padecer algún síntoma en el útero, siempre estará relacionado con problemas de memorias celulares, mezclados con falta de menstruación o menopausia temprana, que en sí mismo significa que traen la orden generacional de privarse de la copulación.

En mujeres zurdas, será un conflicto postmenopáusico con la orden generacional de "no debes llegar a la consumación del acto sexual".

En cualquiera de ambos casos, siempre serán historias sexuales y de procreación.

### **¿Cuál es la emoción biológica oculta?**

El útero representa la primera casa y mi primera casa.

### **¿Cómo libero esa emoción biológica?**

Con este problema tu cuerpo te dice que verifiques si el miedo que te invade con respecto a gozar del sexo, de la procreación, del embarazo o del parto son reales o no son tuyos. Deberás si son historias de la familia, historias inyectadas por tu madre o tu presente real. Después, cualquiera que sea tu elección (hacer frente a tu miedo o dejarte influir por él) debes darte el derecho de tomarla.

De todas maneras, independientemente de la decisión que tomes, no escaparás a las consecuencias. Debes darte el derecho de ser humana y no tienes que rendirle cuentas a nadie. Tu vida y tus decisiones te pertenecen. Tu cuerpo también te dice que sería preferible que esperaras más tiempo antes de actuar. Esto no quiere decir que no seas espontánea, sino

que muestres más discernimiento en cuanto a la elección del momento para actuar espontáneamente. Date el derecho de tener límites. Por otro lado, es posible que utilices la expresión: "No puedo concebirlo", en el sentido de "No lo comprendo". Esto podría ser suficiente para impedirte concebir en cualquier área.

-Estoy a gusto con mis decisiones.

-Vivo una vida sexual plena.

-Soy capaz de concebir y de dar a luz un hijo.

-Me amo y me acepto como soy y no necesito las opiniones de nadie.

## **ÚTERO BÍFIDO**

1ª Etapa (Supervivencia)

Los conejos tienen un útero bífido, que les permite quedar embarazados antes de haber parido el primero. Una mujer con el útero bífido es estéril.

**¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?**

Hay que ir a buscar en las memorias celulares, muertes en la familia, muertes en la familia, guerras, hambre...

## **ÚTERO Mucosa del cuerpo**

Correspondencia: Próstata.

**¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?**

Familia fuera de la norma.

Conflicto sexual (concepción).

Conflicto de pérdida (hijo).

Conflicto sexual juzgado sucio, fuera de norma hasta conflicto familiar (nidificación imposible).

La función biológica del endometrio va de la concepción al parto, en consecuencia, los conflictos incluyen esos pasos. La función sexual es una de las más fuertes en la naturaleza.

### **ÚTERO - Problemas en el músculo**

3ª Etapa (Movimiento, Valoración).

#### **¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?**

Desvalorización por no quedar embarazada, no tener la familia deseada para el bebé, o no tener el bebé. Un aborto, un aborto espontáneo, bebé muerto (duelo no llevado). Deseo de un embarazo ideal.

#### **Resentir:**

"Nunca podré tener un hijo".

"No soy capaz de tener un hijo".